



AHORA MÁS QUE NUNCA

**¡Luchar por los derechos
LGTBIQA+ una lucha
de toda la clase obrera!**

Desde el **Área LGTBIQA+** del sindicato **co.bas** queremos reivindicar la lucha histórica de los derechos del colectivo y la importancia que supone para el conjunto de la clase obrera.

El **auge de la extrema derecha y sus discursos de odio hacia las personas LGTBIQA+**, que el “feminismo” transfóbico también promueve desde las instituciones y que es particularmente violento hacia nuestros compañeros trans, está propiciando una **falsa división dentro de nuestra clase social**, usándonos como chivos expiatorios para no cuestionar al sistema social capitalista, que en última instancia es el que nos explota y nos oprime a todes. Ningún derecho conquistado por los colectivos más oprimidos de la sociedad ha supuesto nunca un retroceso en los derechos de la propia clase obrera.

Los/as grandes capitalistas y los gobiernos títeres a su servicio, han sido y son los/as grandes responsables de la privatización de la sanidad y la educación, de la especulación con la vivienda, las reformas laborales que han ido mermando nuestras condiciones materiales de vida, etc...

Los disturbios de Stonewall marcaron un antes y un después en la lucha y reivindicaciones del movimiento LGTBIQA+ en todo el mundo. Esa revuelta que se inició el **28 de Junio de 1969**, fue liderada por maricas, trans, bolleras, travestis, en su mayoría racializadas y migrantes... personas del propio colectivo que vivían completamente al margen, discriminadas y marginadas en todos los ámbitos de la sociedad.

La **violencia por parte del Estado y sus aparatos represivos** de la policía fueron la punta de lanza de un movimiento que a las pocas semanas de sus inicios, comenzaron a organizarse, no sólo por la despenalización, si no a cuestionar el propio sistema capitalista y la estructura social alrededor del mismo, **mostrando solidaridad con otros colectivos oprimidos** y rompiendo con los criterios reformistas para “encajar en la sociedad”.



Desde el **Área LGTBIQA+** de **co.bas** **reivindicamos esa lucha y solidaridad** histórica del movimiento y denunciamos que a día de hoy, esa **violencia policial sigue perpetuándose en el Estado español**. Cada día más, estamos siendo víctimas de redadas policiales, cacheos, humillaciones e incluso infiltraciones en lugares que forman parte del colectivo LGTBIQA+, con la excusa de “la persecución de las drogas”.

DENUNCIAMOS la hipocresía por parte del gobierno del PSOE, el Ministerio del Interior y en particular de Grande Marlaska, concededor de estas prácticas policiales como él mismo ha confirmado, quienes están permitiendo este tipo de hostigamientos arbitrarios hacia el colectivo que solo sirven para criminalizarnos y ponernos en el punto de mira.

Nos recuerda que seguimos teniendo **una Justicia que nunca ha sido depurada en el Estado español** después del franquismo con una reminiscencia a la “Ley de peligrosidad social” que duró de 1954 hasta 1995, en la que se perseguían tanto a la clase obrera organizada como al propio colectivo LGTBQA+, considerándonos un peligro público.

Y un año más, seguimos mostrando nuestra solidaridad con el pueblo palestino y denunciamos el “pinkwashing” por parte del Estado sionista de Israel que sigue instrumentalizando al colectivo LGTBQA+



para lavar su imagen y justificar la limpieza étnica y los más de 50.000 asesinatos que ha cometido desde el comienzo del genocidio.

EXIGIMOS la ruptura de relaciones diplomáticas y armamentistas por parte del gobierno del PSOE con Israel, no vamos a permitir ser cómplices de esta masacre que lleva sufriendo el pueblo palestino más de 70 años.

PROTOSLOS LGTBQA+

Desde el Área LGTBQA+ de co.bas hemos puesto en marcha un curso sobre la implantación de planes contra la LGTBQAfobia de obligado cumplimiento en las empresas de más de 50 personas trabajadoras. Podeis escribirnos para dudas o participación en los cursos a través del mail de contacto.

SEGUIREMOS llamando al conjunto de la clase obrera a organizarse en las calles, en sus centros de trabajo y en sus barrios, entendiendo que sólo organizándonos colectivamente podemos **presionar a los gobiernos** de los distintos Estados para frenar el genocidio al pueblo palestino.

RECHAZAMOS también el “pinkwashing” y la utilización del Día del Orgullo LGTBQA+ por parte de las **empresas privadas y partidos institucionales** que sólo pretenden generar rentabilidad económica y política, convirtiendo nuestras luchas en un mera **campaña electoral u objeto de mercantilización** dentro del sistema capitalista.

Desde el Área LGTBQA+ de co.bas, creemos en un sindicalismo de clase y combativo que debe tener como uno de sus ejes de lucha los **derechos del propio colectivo** que además formamos en su mayoría parte de la clase obrera. Y entendemos que sólo desde la unidad y solidaridad de clase, podemos combatir el auge de la extrema derecha y de los movimientos más reaccionarios, enfrentarnos a las patronales y sus gobiernos, y **seguir saliendo a las calles para exigir:**

¡BASTA DE LA CRIMINALIZACIÓN AL COLECTIVO LGTBQA+!

¡NO AL CAPITALISMO ROSA!

¡POR UNA PALESTINA LIBRE DEL RÍO AL MAR!

¡POR UN ORGULLO DE CLASE Y COMBATIVO!

arealgtbiqacobas@gmail.com